Argentina Reduce los Aranceles a Importaciones Agrícolas y Prohibe la Exportación de Ganado Para Contener la Inflación

Estas Medidas, sin Embargo, no Tendrán Ningún Efecto

Por ALFONSO CHARDY

BUENOS AIRES, 12 de enero. (AP) — El gobierno prohibió hoy la exportación de ganado y redujo los aranceles a la importación de productos agrícolas, inclusive carne y café, en un esfuerzo por controlar la inflación que fue de 347.5 por ciento en 1976

ciento en 1976.

Pero los analistas económicos dijeron que las medidas no tendrán ningún efecto porque las exportaciones de ganado son pequeñas y porque Argentina es virtualmente autosuficiente en el campo agricola.

El pais si importa café cuyo precio subió dramáticamente como en todas partes, pero los analistas dicen que la rebaja de aranceles no afectarán al producto porque el precio de importación ya es de por si muy alto.

Argentina es también un importante exportador de carne pero el gobierno no anunció ninguna medida para esas ventas al exterior.

ra esas ventas al exterior.

El Ministerio de Economía dijo que de ahora en adelante el ganado en pie no podrá ser exportado. Fuentes gubernamentales dijeron que la medida está encaminada a bajar el precio de la carne en el mercado doméstico que se ha más que duplicado en los últimos tres meses del equivalente de un dólar a dos dólares el kilo.

dólares el kilo. La semana pasada fuentes del Ministerio dijeron que el gobierno proyectaba importar carne y ganado en pie de países vecinos, para forzar una baja de precios. Pero se informó que ese plan fue descartado porque los precios de la carne en el exterior son también altos.

El ministro de Economia, José Martinez de Hoz, dijo anoche a la prensa que los argentinos deberían co mer menos carne para ayudar a incrementar las exportaciones, pero no anunció ninguna medida para reducir el consumo.

El Ministerio también dijo que los aranceles de importaciones para más de 300 productos agricolas fueron reducidos a un cinco por ciento. El gravamen anterior de algunos era hasta de un 40 por ciento.

Entre los productos afectados figura el café, cuyo precio en Argentina subió del equivalente de cuatro a diez dólares el kilo en poco más de un año. Los analistas no creen que esto baje los precios del café porque el internacional ya es alto.

"Las nuevas medidas son puramente cosméticas", dijo un experto agrícola privado. Otro indicó que estas medidas tendrán más impacto sicológico en los consumidores y los productores que efectos prácticos.

El principal objetivo económico oficial es el de reducir la inflación, que llegó a un récord de 347.5 por ciento el año pasado, 12.7 por ciento más que en 1975.

El gobierno calcula para este año una tasa inflacionaria de 115 por ciento.

ARGENTINA REDUJO SU COSECHA DE MAIZ

BUENOS AIRES, 12 de enero. (Latin)—Argentina tendrá este año una cosecha de maiz inferior a la anterior, manteniendose la tendência declinante de este cultivo, iniciada hace cinco años, según estadísticas oficiales publicadas hoy aquí.

El informe del Ministerio de Agricultura señaló que sembraron 3.025,000 hectáreas, un 18 por ciento menos que la cosecha pasada.

La disminución, agregó el informe, se debió a falta de temperaturas adecuadas para la germinación, que demoró la siembra, la que posteriormente fue entorpe cida por abundantes lluvias.

También influyó en la reducción del área sembrada. en algunas zonas tradicional mente productoras de maiz, la preferencia de los agricultores por cultivos de soja, a la que dedicaron ma yor superficie, como asi también al trigo.